

Cyrille Jomand, Lionel Cuenca, Angélique de Lencquesaing

PARIS



Les rois français des enchères de Grands crus

Cyrille Jomand (président), Lionel Cuenca et Angélique de Lencquesaing (directeurs généraux délégués) se sont rencontrés à la Bourse de Paris (Euronext) avant de créer iDealwine en 2000. D'abord pensé comme un site d'enchères en ligne de vins rares (leader en France), iDealwine est devenu un spécialiste de la cotation des Grands crus et, depuis quatre ans, caviste en ligne. Le fruit de cette évolution ? Un chiffre d'affaires de 20 millions d'euros en 2018, un site visité par 500 000 amateurs issus de 57 pays (Europe, Asie, Etats-Unis) et une appli téléchargée plus de 200 000 fois. **F. H.**

En cette période de foires aux vins, Capital vous dresse une liste de 15 bouteilles sur lesquelles miser, dans un objectif d'investissement.

On le surnomme "l'or rouge". Le vin, véritable trésor français, est de nouveau à l'honneur en cette rentrée, avec le lancement des foires aux vins. Cette année encore, il vous sera possible de dénicher de bonnes affaires... voire des perles rares. La période est également propice aux bonnes opérations pour ceux qui se constituent une cave dans une optique de placement. S'il doit être considéré comme un produit de diversification patrimoniale, le vin peut effectivement rapporter gros. Evidemment, comme toute mise, ce type d'investissement comporte des risques. Mais les cours sont très peu volatiles et les grands vins ont généralement vocation à se valoriser. L'or rouge offre de bons rendements... A condition de bien savoir choisir.

"L'investissement en vins n'est pas réservé aux plus fortunés, assure Angélique de Lencquesaing, co-fondatrice d'**Dealwine**, un courtier en ligne pour les ventes aux enchères publiques de vin. On peut commencer à quelques dizaines d'euros". Attention toutefois. Ce type de placement ne s'adresse pas aux néophytes. Pour constituer une cave compétitive, il faut s'y intéresser. Selon notre experte, c'est d'ailleurs bien souvent ceux qui constituent leur cave en suivant leurs goûts et leurs appétences qui réalisent les plus belles plus-values, quelques années plus tard.

Car il faut bien noter que l'investissement en vins est un placement de long terme. "Il ne faut surtout pas espérer doubler la mise en cinq ans, explique Angélique de Lencquesaing. Il ne faut pas se placer à moins de 8 ou 10 ans". Dans une perspective de placement, privilégiez donc des vins disposant d'importantes capacités de garde. Plus l'apogée est longue et lointaine, plus votre vin se valorisera au fil du temps. Certaines références peuvent d'ailleurs se bonifier sur plusieurs décennies. Et c'est à l'approche de son apogée que le vin enregistrera son prix le plus fort. Une fois la période passée, il perdra de sa valeur. Aussi, achetez des références les plus jeunes possibles. Vous les paierez peut-être un peu plus chères, mais vous conserverez cette perspective de valorisation. Pour le reste, laissez-vous guider par vos envies. Régions et millésimes à sélectionner... **Capital vous dresse aujourd'hui une liste de 15 bouteilles éligibles à l'investissement en vins.** Ces références sont à retrouver sur le site d'**Dealwine**.

>> Notre service - Un test pour connaître son profil d'épargnant et bénéficier d'un conseil d'investissement en ligne, gratuit, personnalisé et suivi

A LIRE AUSSI

Foires aux vins 2018 : les 10 meilleures bouteilles à moins de 10 euros